



Federación de Juego del Palo Canario

FEJUPAL

PRESUPUESTO 2020

ESCUELAS DE PALO DE FUERTEVENTURA

El importe de la Subvención nominal del Cabildo de Fuerteventura, está destinado al monitoraje para mantener la actividad y el desarrollo de las Escuelas de Palo Canario de Fuerteventura, con cuatro técnicos que atienden los núcleos de enseñanza enclavados en la capital, el norte y el sur de la isla. Aunque la actividad en situación normal supondría desarrollarla todo el año, la Emergencia Sanitaria del COVID ha supuesto que los meses que se atiendan las Escuelas de Palo Canario de Fuerteventura, sean las siguientes: enero, febrero y mitad de marzo, reanudando la transmisión de esta práctica lúdica a mediados de septiembre, octubre, y programadas igualmente para los meses de noviembre y diciembre.

TÉCNICOS Y NÚCLEOS DE ENSEÑANZA

| MONITORES | CLUB-ESCUELA | IMPORTE |
|--------------------------|------------------------------------|-----------------------|
| ADAY MESA MARTÍN | SORINQUE DE GRAN TARAJAL (TUIÑEJE) | 1.650 € |
| JOSÉ VERA PEREZ | HURIAMEN DE VILLAVERDE (LA OLIVA) | 1.650 € |
| FRANCISCO DORTA CASTILLO | PUERTO CABRAS (PUERTO DEL ROSARIO) | 1.650 € |
| AGUSTIN MARTINEZ GARCIA | DUNAS DE CORRALEJO (LA OLIVA) | 1.650 € |
| | | TOTAL: 6.600 € |

GUILLERMO MARTÍNEZ GARCÍA
Presidente de la FEDERACIÓN DE
JUEGO DEL PALO CANARIO